



“Manos Tejedoras” crea árbol de navidad tejido a crochet en el Hospital de Tocopilla

Arterasanas realizaron esta obra con la técnica granny. Ahora puede ser apreciado por usuarios y funcionarios.

FOTOS: GENTILEZA KAROL BARRAZA Y MADE MOUNA



CERCA DE 400 CUADRADOS GRANNY SE USARON PARA EL ÁRBOL



EL ÁRBOL TIENE MÁS DE 3 METROS DE ALTO Y ES MUY LINDO.



LAS INTEGRANTES DE LA AGRUPACIÓN HICIERON LA ESTRUCTURA.

Pablo Mamani Prado
La Estrella

Un sueño se hizo realidad para la Agrupación Manos Tejedoras de Tocopilla, quienes en tiempo récord concretaron la creación e instalación de un árbol de navidad tejido a crochet y que ahora hermosa el hall del Hospital de la Familia y Comunidad Marcos Macuada.

Fue hace un mes que las integrantes de esta organización se pusieron manos a la obra y empezaron a tejer cuadrados a crochet, utilizando la técnica granny, con la finalidad de hacer una bella intervención de fin de año y que quede para la comunidad tocopillana.

Por eso escogieron hacer un árbol de navidad y se instalaría en el Hospital, para que más personas lo puedan apreciar.

Esta fue una tarea titánica, debido a que casi todos los materiales utiliza-



CON UN CORO NAVIDEÑO SE REALIZÓ LA SIMBÓLICA INAUGURACIÓN DE ESTA OBRA.

dos fueron autogestionados.

Pese a ello, las artesanas tejedoras del borde costero y de Tocopilla se lanzaron con todo en esta iniciativa, pero el tiempo era un factor en contra.

Entonces, entre el 23 y 24 de diciembre las chicas se instalaron afuera del Marcos Macuada para armar la estructura en madera, cubrirla con mallas y, posteriormente, tejer los cuadrados a granny, sien-

do cerca de 400 los que se colocaron y dieron vida a este árbol de 3,20 metros de altura que ahora está en el hall del Hospital de Tocopilla.

“Nos sentimos orgullosas de presentarles este hermoso árbol tejido con la técnica granny, creado con dedicación y cariño por las Manos Tejedoras de Tocopilla. Desde la estructura hasta cada cuadrado de lana, todo fue elaborado por nuestras talentosas

compañeras. Un agradecimiento especial a Leticia Alejandra Opazo Olivares por encargarse de la estructura que sostiene esta obra de arte, así como a todas las compañeras tejedoras que participaron con esfuerzo y compromiso. Queremos expresar también un enorme agradecimiento al Hospital Marcos Macuada por su cálida acogida y hospitalidad. Su apoyo fue fundamental para que esta intervención



LAS “MANOS TEJEDORAS” QUEDARON FELICES CON ESTA OBRA.

fuera posible y gracias infinitas a la Ferrería Lillo por su colaboración con los materiales para la es-

tructura y a todas las manos que hicieron posible este proyecto”, aseguraron desde la agrupación. 🌟